

## Erfolgreiche Turniersaison für die RZG

Schneeren. Die Ende 2016 neu gegründete Reit- und Zuchtgemeinschaft Unter dem Mühlenberge e.V. beendet ihre erste Reitturnier Saison mit einem beachtlichen Ergebnis. Von den inzwischen 36 Mitgliedern nahmen 2017 9 Reiter und Reiterinnen regelmäßig an Turnierveranstaltungen teil. Nicht nur die Veranstaltungen im Neustädter Land wurden besucht. Teilweise wurden weit über 100 Kilometer für eine Anfahrt in Kauf genommen, um sich mit anderen Reitern zu messen. „Wir sind nicht selten an beiden Wochenend-Tagen jeweils 12 Stunden und mehr unterwegs, weil ein Reiter in der ersten Prüfung des Tages startet und ein Anderer noch in der letzten Platzierung vertreten ist. Mit 2 Pferden, 3 Reiterinnen dazu 2 TT'S, da braucht es schon eine gute Organisation und vor allen Dingen ein ordentliches Catering, um alle bei Laune zu halten“, so Sandra Firla, eine der tüchtigen TT's und 2. Vorsitzende des Vereins. „Manchmal starten alle unsere Turnierreiter auf demselben Turnier, dann gibt es auf dem Parkplatz ein Zusammentreffen, was schon einem vereinseigenen Biwak gleicht und es wird so lustig, dass wir auch schon mal einen Prüfungsstart verpasst haben. Wir sind ein tolles Team und sehr stolz auf die Erfolge unserer Reiter“.

Insgesamt wurden 98 Siege und Platzierungen für den Verein erritten.

Erfolgreichste Reiterin mit 31 Platzierungen ist *Danielle Firla* auf Salt'n Pepper. Sie steuerte 10 Siegeschleifen, 6 mal den 2. Platz, 7 mal den 3. Platz und 8 weitere Platzierungen in Dressur- u. Springreiterwettbewerben und E-Dressur und E-Springprüfungen zum Gesamtergebnis bei. Auch auf der Hannoveraner Stute Energy of Life gelangen ihr einige Erfolge. Zum Ende der Saison wurde sie mit dem Regions-Vizemeistertitel der Region Hannover belohnt.

*Ann-Kathrin Müller* zeigte ebenfalls starke Leistungen mit dem Reitponyhengst Sweet Little Dream HS. Das Paar belegte einen 1. Platz, sechs 2. Plätze, 3 mal den 3. Platz und 7 weitere Platzierungen in A-, A\*\*- und L- Dressuren.

*Felix Müller* errang 14 Platzierungen in Führzügel- und einem Reiterwettbewerb. Mit Just a nice lady S gewann er 6 goldene und 7 silberne Schleifen. Einmal platzierte er sich auf Rang 3.

*Josephine Firla* war ebenfalls mit dem Scheckpony Salt'n Pepper sehr erfolgreich in Führzügel- und Reiterwettbewerben unterwegs. 4 mal waren sie siegreich, 2 mal war es der 2. Platz und noch 3 weitere Platzierungen kann das Paar vorweisen. Auch auf dem Großpferd Energy of Life machte sie schon eine

gute Figur und konnte einige Erfolge erzielen.

*Maximilian Müller* startete mit der Ponystute Die Allerliebste in Führzügel- und Reiterwettbewerben. Hier erritt er 2 mal den 1.Platz, 3 mal den 2.Platz, 1 mal den 3.Platz und 3 weitere Platzierungen . Ein besonderes Erlebnis für die Brüder Maximilian und Felix bot der Start beim internationalen Festhallenturnier in Frankfurt. Das dort ausgetragene Finale des Nürnberger Burgpokal in der Führzügelklasse beendeten die Beiden jeweils mit dem 2.Platz *Wiebke Günther* hat mit London Prince ihre erste Turniersaison erfolgreich beendet. Das Paar startete in E-, A- u. A\*\*-Dressurprüfungen und belegten 1 mal den 1.Platz, 3 mal den 2.Platz und 2 weitere Platzierungen.

*Carsten Müller* errang mit seinen Pferden CM Faberge und Liselotte 5 Platzierungen in Reitpferdeprüfungen, davon zwei 2.Plätze und zwei 3.Plätze.

*Birte Dorin Müller* startete ebenfalls in Reitpferdeprüfungen und steuerte 3 Platzierungen mit dem Ponyhengst Magic Moment zum Gesamtergebnis bei.

*Kathlin Schmidt* war auf Silver Stone mit einem 2.Platz und einem 3.Platz erfolgreich in der E-Dressur.

*Lina Marie Schmidt* erhielt die silberne Schleife in der Führzügelklasse mit Just a nice lady S und *Elisa Pöhner* war in dem gleichen Wettbewerb erfolgreich mit dem Pony Die Allerliebste.

Eine besondere Ehrung der Erfolge wird es dann auf der Jahreshauptversammlung des Vereins geben, verspricht der 1. Vorsitzende Carsten Müller.